



#### ■ PROYECTO EUROPEO

### **La Universidad participará en un estudio sobre las encrucijadas históricas**

El Grupo de Investigación en Interacción y E-Learning (GRIAL) de la Universidad de Salamanca participará junto a otras cinco universidades e instituciones en el proyecto "EHISTO", destinado a analizar la representación de la historia en los medios de comunicación. El estudio tiene un presupuesto de 300.000 euros y el objetivo principal es analizar las llamadas "encrucijadas históricas", temas históricos que son relevantes en los programas escolares y que aparecen en todas las revistas de historia.